

Wujudkan Ketahanan Pangan, Kodim Purbalingga Survey Lahan Pertanian

Satria Ferry - PURBALINGGA.UPDATES.CO.ID

Jul 9, 2022 - 13:52



SURVEY LAHAN: Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol (tengah) saat bersama Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Purbalingga ketika melaksanakan survey lahan yang akan digunakan untuk penanaman jagung sebagai upaya mewujudkan ketahanan pangan di wilayah. (Foto Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – Menindaklanjuti perintah Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman saat pelaksanaan Apel Dansat di Akmil beberapa waktu lalu, tentang peran serta TNI AD dalam upaya mewujudkan

ketahanan pangan nasional, jajaran Kodim 0702/Purbalingga bersama Dinas Pertanian Kabupaten Purbalingga segera bertindak cepat menindaklanjutinya.

Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol bersama Mukodam, S.Pt selaku Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Purbalingga segera berkoordinasi untuk melaksanakan peninjauan lahan yang akan ditanami jagung guna mewujudkan ketahanan pangan di wilayah, Sabtu, (9/7/2022).

Dandim menyebutkan jika rencana ditahap awal lahan seluas 1 Hektar milik petani yang sebelumnya telah ditanami jagung namun hasilnya tidak terlalu produktif akan diuji coba untuk ditanami jagung sebagai lahan percontohan ditahap awal.

"Telah kita survey luasan lahannya yaitu sekitar 1 Hektar di wilayah Desa Bojongsari, Kecamatan Bojongsari, Kabupaten Purbalingga, nantinya akan di tanami jagung juga, namun kita gunakan sistem modern dan menggunakan pupuk organik dalam perawatannya agar lebih sehat dan berkualitas produksinya serta hasilnya diharapkan meningkat," tuturnya.

Dandim juga menambahkan jika upaya yang akan dilaksanakan pihaknya ini turut didukung oleh berbagai pihak termasuk dari Korem 071/Wijayakusuma.

"Danrem juga sangat mendukung upaya ini bahkan akan ada bantuan yang akan digelontorkan oleh Danrem 071/Wijayakusuma Kolonel Inf Yudha Airlangga," katanya.

Disinggung tentang teknis dalam pelaksanaannya nanti, Dandim juga memaparkan jika rencana pupuk organik akan diaplikasikan dalam perawatan tanaman jagung nantinya di samping sistem pengolahan lahan dengan alat dan sistem modern.

"Babinsa akan kami libatkan dalam pelaksanaannya bersama petani dan petugas dari Dinas Pertanian, pengolahan lahan akan menggunakan traktor maupun alat modern lainnya, sedangkan pupuk yang digunakan yaitu pupuk organik Wijayakusuma agar hasil lebih sehat dan melimpah sehingga ketersediaan pangan bagi masyarakat tercukupi bahkan bisa surplus sehingga kesejahteraan masyarakat khususnya petani meningkat," katanya.

Dipihak lain, Mukodam, S.Pt selaku Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Purbalingga saat dikonfirmasi menuturkan jika pihaknya sangat antusias dengan upaya yang akan dilaksanakan Kodim 0702/Purbalingga.

"Kami sangat mendukung dan kami percaya dengan kinerja Kodim 0702/Purbalingga karena sebelumnya juga telah berhasil dalam membantu pendampingan Upaya Khusus (Upsus) pertanian di wilayah Kabupaten Purbalingga," katanya. (SF)